

Bosque Nuboso Monteverde y Fabrica Quesos



DURACION	14 horas
INCLUYE	Transporte privado en bus de lujo, Educador Ambiental, Entrada a la Reserva Biológica de Monteverde, Entrada a la Fábrica de Quesos con guía especializado y Póliza de seguro colectiva.
HORA DE SALIDA	6:00 AM.
QUE LLEVAR	Merienda, Bolso o Salveque, Poncho o sombrilla, zapatos cómodos o tenis, abrigo, dinero para gastos personales, repelente de insectos, cámara fotográfica, libreta para apuntes y lapicero.

Inicio del recorrido en la entrada principal de su institución. Nuestro personal y transportista les dará la bienvenida a los participantes e iniciaremos el viaje una vez dadas las instrucciones de seguridad y los objetivos del programa educativo.

Iniciaremos este recorrido hacia la Provincia de Puntarenas. Su capital es la ciudad de Puntarenas, ubicada en el cantón del mismo nombre, que ha pasado de ser un pueblo, a ganar la categoría de ciudad. Durante la época precolombina, Puntarenas y las zonas aledañas al Golfo de Nicoya fueron ocupadas por los Chorotegas, en el centro por los Brunca y en el sur por los Guaymis. En 1720 apareció el nombre del lugar como Punta Arenas. Antes de la independencia del país en 1821, quien gobernaba la zona era don Tomas de Acosta. Este le solicito a Real Audiencia de Guatemala declarar Puntarenas, puerto principal de Costa Rica. Así fue, y en 1814 se declaró el mayor puerto del país hasta el día de hoy.

Una vez en la provincia, visitaremos Monteverde. La espectacular Reserva Biológica Bosque Nuboso Monteverde es un destino de ecoturismo muy popular e importante de Costa Rica. Con su bosque único, esta reserva biológica está localizada en la provincia de Puntarenas a 6 km al este del pueblo de Santa Elena. Alrededor de cuatro horas de viaje en carro desde la capital de San José, esta Reserva Biológica Monteverde Bosque Nublado es una de las reservas más espectaculares y refrescantes del mundo.

A diferencia de los bosques lluviosos, los bosques nublados usualmente tienen menos lluvias. Sin embargo, debido a que el bosque nublado está situado a una altura mayor, tiene mayor humedad y por consiguiente es mucho más nublado que el bosque lluvioso. Esta reserva biológica está ubicada en una elevación entre 1.200 y 2.600 metros y está rodeado por una cubierta brumosa que mantiene una fantástica diversidad de flora y fauna. Con frecuencia crea un entorno surrealista, haciendo que esta reserva se considere uno de los santuarios de vida salvaje más excepcional en el Trópico del Nuevo Mundo.

La Reserva Bosque Nubloso Monteverde abarca ocho zonas biológicas diferentes y cubre un área de 26.000 acres (10,522 hectáreas). Es hogar de más de 2.000 especies de plantas y árboles, 100 especies de mamíferos, más de 400 especies de pájaros y más o menos 1.200 especies de anfibios y reptiles. Cuando explore el bosque se podrá encontrar con una variedad de aves hermosas como el pájaro campana, el quetzal y los trogones. Además de mamíferos como monos, perezosos, armadillos, guatusas, mapaches y pizotes.

Este paisaje único es también hábitat de más de 300 especies de orquídeas y 200 especies de helechos. Con vista tanto al Océano Pacífico como al Océano Atlántico, esta reserva está llena de inmensos y encumbrados árboles cargados con maravillosas plantas.

En Monteverde visitaremos uno de los principales atractivos de la zona, la famosa fábrica de quesos Monteverde.

Durante la estadía el visitante puede entender el proceso completo de producción del queso. Desde que la leche recibe el proceso de pasteurización, control de calidad y la elaboración de diferentes tipos de quesos.

El tour también incluye la explicación con fotos, enfatizando en la historia de Monteverde y la fabricación del queso. Con una deliciosa degustación de quesos usted aprenderá sobre los diferentes tipos de quesos, el añejamiento y ahumado.

Venga por su tour personal de historia sobre Monteverde. Durante la presentación compartiremos con usted como la comunidad empezó y los orígenes de la Fábrica de Quesos Monteverde.

Luego de visitar tan importantes atractivos, regresaremos a su institución con la esperanza de que los estudiantes hayan aprendido importantes valores de la cultura y el patrimonio natural costarricense.